



El vicepresidente de la Junta de Hacendados (detrás, sentado, está Sigifredo Hernández) recrimina la actitud de Pedro Fernández. :: V. VICENS/AGM

Sigifredo: «Tengo fuerza moral para seguir trabajando por la Huerta»

Hernández es reelegido como presidente de los regantes de Murcia en un tenso Juntamento con gritos y cruce de insultos

:: M. J. MONTESINOS

MURCIA. Estaba cantado que Sigifredo Hernández sería reelegido presidente de la Junta de Hacendados para los próximos cuatro años –ya lleva ocho– y era también previsible que los representantes de Huermur, que apoyaban la candidatura de Pedro Fernández, desestimada por no ser propietario de tierras en la huerta, mostraran su repulsa. Pero

la crispación en el salón de plenos del Ayuntamiento superó todas las previsiones.

El inicio de la sesión había sido hasta cordial y Pedro Fernández y Sigifredo Hernández accedieron a hacerse una foto juntos en la que el primero le entregó un folleto con sus proyectos como alternativa a la actual Junta.

Aunque no era necesario votar,

por haber una sola candidatura, el presidente electo accedió a que se votase ante las exigencias de los de Huermur, no sin antes lanzar una puya a su adversario acusándolo de «intentar medrar» y utilizar la Junta de Hacendados «como refugio de políticos fracasados».

Los procuradores, menos de un centenar, en representación propia y de hacendados de sus respectivas

acequias, dieron un total de 2.453 votos a Sigifredo Hernández, frente a 8 votos nulos. Algunos miembros de Huermur, que son también hacendados, se negaron a votar «para no participar en una pantomima».

En su discurso, Sigifredo Hernández, que tiene 75 años, comenzó diciendo que «yo me habría ido a descansar con mis nietos, que falta me hace, si hubiera otro candidato». ¡No te vayas!, le gritaron sus seguidores. Y rompieron en aplausos cuando añadió que «tengo la fuerza moral y las ganas para seguir haciendo por la huerta todo lo que se pueda hacer».

Con todo, los momentos más tensos se vivieron durante la votación para la elección de vocales. Durante la intervención de Juan Quirós, de Barreras, éste denunció que «se nos ha presentado como unos apesetados, rojos, hippies e incluso demonios, cuando desde Huermur lo que pretendemos es la defensa de la huerta y de sus bienes culturales». También intervino Ángeles Micol quien señaló, a voz en grito, que «a los dictadores no se les gana en las urnas, sino a través de la Justicia» (Han presentado una denuncia en el Juzgado contra la Junta por presunta falsedad de documentos). Algunos hacendados no pudieron reprimirse y se levantaron desde los bancos del salón de plenos tildando a los miembros de Huermur de «¡sinvergüezas!» y «¡gentuza!».

Pedro Fernández sentenció tras la reunión: «Hemos comprobado que la Junta de Hacendados sigue en la Edad Media».

Publicidad autorizada por el Instituto de Crédito y Finanzas de la Región de Murcia 18/05/11

AGATHA RUIZ DE LA PRADA

frescor de verano

Todo el frescor del verano en tu mesa con esta divertida vajilla de 20 piezas diseñada por Agatha Ruiz de la Prada.

Llévatela solo por incrementar el saldo de tu cuenta en 4.000 € y mantenerlo durante 65 días.

CM CAJAMURCIA

BMN

